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議会に関するご意見ご要望が
ございましたら、議会事務局
までご一報ください。

TEL

0584-64-5011FAX

E-mailでも受け付けています。

gikai@town.anpachi.gifu.jp

 議会事務局直通　　　　
0584-64-4931

安八郡３町議会議員研修会
11月17日(木)、安八町、輪之内町、
神戸町の安八郡３町議会議員が一
堂に会して、加茂郡八百津町にあ
る「杉原千畝記念館」で同氏の功
績を視察研修しました。

杉原千畝氏の功績を視察研修

10月25日(火)、全国町村議会議長
会主催（東京・砂防会館別館）の
平成28年度広報研修会に参加しま
した。

広報研修会の様子
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平成２８年度
　　　町村議会広報研修会

議会の傍聴にお越しください。
次回の議会定例会は、３月で
す。日程は、安八町広報紙、
広報無線でお知らせします。

～ 議会報告会の質疑応答 ～ その３(最終)
Ｑ．危機管理について、各市町村でいろいろと見直しをされている

　なかで、安八町では消防団において問題がありましたが、現在ど

　のようになっているのですか。

Ａ．消防団について、皆さんには大変ご心配をかけています。先般、

　新幹部の選出が行われ、また、その幹部等に専門的な指導・助言

　をする方もお願いし、早急に体制を整えなければなりません。

　※町では、平成28年6月1日付けで、消防団の新団長等幹部5人の

　　選出および防災アドバイザーを設置し、さらには、団員数の見

　　直しや、機能別消防団員制度を取り入れる等、消防団の改革を

　　行い、新体制として平成29年4月1日からスタートします。より

　　一層の地域住民や自主防災組織との連携を図り、「災害から住民

　　の生命・身体・財産を守り、安心・安全な町づくり」に向け活

　　動していきます。

【要望】安八町における避難場所を今後見直したときに、安八町全

　体のものだけではなく、例えば、校区別（結・名森・牧）の避難

　場所図として大きくし、第1次・第2次避難場所を地図上に示して

　いただきたい。

　※ご意見を参考に、よりわかりやすい防災マップ等の作成に努め

　　ます。

【要望】平成28年度予算説明で、安八町には予算がない、事業が進

　められないという説明がありました。しかし、町からは財政健全

　化指数は問題がない。問題がなければお金はあると思います。しっ

　かりと具体的な数値で提示していただきたい。

　※町の直近3カ年の経常収支比率は、平成25年度88.3、平成26年

　　度87.8、平成27年度82.0です。いずれの数値も80を超えていま

　　すが、年々改善しつつあります。しかし、この比率が高い水準

　　で推移しているため、新しい事業を行う等、政策的な経費に使

　　うことのできる予算が限られます。町の財政に関する情報とし

　　て、平成28年12月号町広報紙で、平成27年度安八町財政健全

　　化判断比率等を公表しました。いずれの比率も数値的には健全

　　なところにあります。詳しくは、町ＨＰ掲載の財政状況等一覧

　　表などをご覧ください。

　(注）※印は、町執行部より、平成29年1月に回答を受けたものです。
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